
Jahresbericht des Vorsitzenden zur Delegiertenversammlung 2021  

in Villip 

          Villip, 26.10.21 

 

Liebe Schießsportfreunde, 

 

endlich, nach 2 Jahren, können und dürfen wir wieder zusammen kommen und eine Versammlung 
durchführen. 

Was waren das für 2 Jahre? 

Zuerst die Pandemie. Corona hat alle Vereine zum Erliegen gebracht. Keine Feste, keine 
Versammlungen, kein Treffen untereinander…. Das Schießen mußte eingestellt werden. Keine 
Rundenwettkämpfe, keine Kreis- Bezirks-und Landesmeisterschaften, selbst die Deutsche 
Meisterschaften wurden abgesagt. Der Eine oder Andere mag vielleicht in dieser freien Zeit gedacht 
haben, ich vermisse nichts….Gefährlicher Gedanke.  Das soziale Umfeld hat hier leider stark darunter 
gelitten. 

Dann die Flutkatastrophe am 14.07.21. Viele Vereinsheime und Sportschützenfamilien sind davon 
betroffen gewesen. Teils kleinere Schäden bis zum total Schaden oder Ruin. Ganz zu schweigen von 
den vielen Toten! Auch vor meinem zu Hause hat das Wasser keinen Halt gemacht. Hier sind leider 
Papiere, Utensilien und ein Computer des Bezirks vernichtet worden. Für den Wiederaufbau der 
Schützenheime wünsche ich allen Gesundheit, Kraft und viel Erfolg. 

Mein Bericht umfasst nun 2 Jahre. Seit unsere letzten Delegiertenversammlung am 21.05.19 in Beuel, 
hat sich der Vorstand 5-mal zu Vorstandsitzungen und 1-mal eine außerordentliche Sitzung im 
Vorstandsraum des Sportschützen Ännchen Bad Godesberg versammelt und 2-mal beim 
Vorsitzenden im Garten.  

Im letzten Jahr hat das Präsidium vom RSB festgestellt, dass die Meldung von Mitgliederzahlen im 
Landessportbund gegenüber dem RSB erheblich abwich. Hier wurden alle BZV gebeten in Ihren 
Bezirken nachzuforschen.  

In den letzten 2 Jahren wurden von mir, bedingt durch Pandemie, nur 32 Termine wahrgenommen. 
Zum Vergleich waren es die Jahre vorher im Durchschnitt 50 Termine in einem Jahr. 

Die Mitgliedsvereine in unserem Bezirk Bonn10  sind auf 89 geblieben. Die Mitgliederzahlen sind von 
6459 auf jetzt 6750 gestiegen. (291 mehr) Hier erkennt man den Unterschied der nachgemeldeten 
Mitgliederzahlen zwischen Landessportbund und dem RSB. 

Zum Schluss möchte ich all meinen Vorstandskollegen, trotz Pandemie, für die gute, harmonische 
abgelaufene und geleistete Arbeit danken. Einen Dank auch an alle Vereine, Kreisvorstände, unsere 
Referenten und dem Gebietsvorstand. 

 

Ferdinand Lohmüller 

Bezirksvorsitzender Bezirk10 Bonn 


